

А н н о т а ц и и

A n n o t a t i o n

УДК 355.43

UDC 355.43

В. И. Тробюк, Н. Д. Ткаченко

V. I. Trobiuk, M. D. Tkachenko

Роль силовых структур в системе политической власти**The role of law enforcement agencies in the system of political power**

Проанализировано использование силовых структур во внутреннем конфликте, вследствие чего политический режим претерпевает негативную трансформацию в сторону усиления авторитаризма. Раскрыта возрастающая роль "силовиков" во внутренней и внешней политике. Показано стремление власти, с одной стороны, поднять их престиж, с другой, – боязнь усиления их влияния, чтобы не допустить превращения силовых структур в автономную политическую силу.

As a result of the power structures in an internal conflict political regime priterpevaet negative transformation towards increased authoritarianism vozrostaet role of the "siloviki" in domestic and foreign policy. Power, on the one hand, is trying to raise their profile, on the other, afraid to increase their exposure, so it is especially important not to allow the conversion of power structures in an autonomous political force.

С. 5–8

P. 5–8

УДК 351.86:340.137(477)

UDC 351.86:340.137(477)

А. В. Устименко, С. Е. Хлонь

O. V. Ustymenko, S. Ye. Khlon

Предложения по унификации нормативно-правовых документов сектора безопасности и обороны, касающиеся взаимодействия Вооруженных Сил Украины и Национальной гвардии Украины – правопреемника внутренних войск МВД Украины**Correlation normatively legal documents security and defence sector which touches cooperation of the Ukraine Armed Forces and the National Guard of Ukraine, as the assignee of Interior Troops of the Ministry of Internal Affairs of Ukraine**

Рассмотрены задачи Национальной гвардии Украины как правопреемника внутренних войск МВД Украины, а также проблемные вопросы, что возникали в ходе взаимодействия Вооружённых Сил Украины и внутренних войск МВД Украины. Проведен анализ недостатков проекта документа "Принципы применения внутренних войск МВД Украины" в части их взаимодействия с Вооружёнными Силами Украины. Внесены предложения, которые целесообразно использовать при разработке Доктрины подготовки и применения Национальной гвардии Украины.

The problem of the National Guard of Ukraine, as the assignee of Interior Troops of the Ministry of Internal Affairs of Ukraine, problems encountered during the cooperation of the Armed Forces of Ukraine and the Interior Troops of the Ministry of Internal Affairs of Ukraine. Deals with the shortcomings of the "Principles of the use the Interior Troops Ministry of Internal Affairs of Ukraine" in part of their interaction with the Armed Forces of Ukraine. The proposals for consideration in the development of "Doctrine of the preparation and use of the National Guard of Ukraine".

С. 9–12

P. 9–12

УДК 351.75:623.618

С. В. Белай, В. Э. Лисицын, В. В. Мацюк

Подходы к мониторингу показателей уровня жизни населения с целью предупреждения возникновения кризисных ситуаций социально-экономического происхождения

Проведен анализ сущности категорий, которые отражают состояние жизни населения. Определен механизм формирования условий возникновения кризисных ситуаций социально-экономического характера. Предложен механизм мониторинга кризисных ситуаций в современном обществе с использованием технологий геоинформационных систем.

С. 13–19

УДК 342.6

Н. М. Орлов, В. В. Халеп, А. И. Шаповалов

Способы действий внутренних войск при прекращении массовых противостояний граждан в случае возникновения межэтнического конфликта

Обоснованы способы действий внутренних войск при прекращении массовых противостояний граждан в случае возникновения межэтнического конфликта. Дана краткая характеристика системы региональных органов управления субъектами конфликта и внутренних войск, а также блочных многоярусных заградительных препятствий как средств защиты боевых порядков войск.

С. 20–27

УДК 355.351

И. Ф. Ролин

Обоснование основных структурно-функциональных характеристик системы тылового обеспечения группировки Национальной гвардии Украины

На основе известных принципов тылового обеспечения действий войск, положений теории управления запасами и с учётом оперативно-тактических и военно-экономических потребностей группировки Национальной гвардии Украины в ходе оперативных действий разработана методика обоснования основных структурно-функциональных характеристик системы тылового обеспечения указанной группировки.

С. 28–35

UDC 351.75:623.618

S. V. Belay, V. E. Lisitsyn, V. V. Matsiuk

Monitoring of population life conditions indexes for avoiding of social-economic crisis situations appearing

Analysis of categories that mirrored the state of population life levels is worked out. Process of formulating the conditions of social-economic crisis situations monitoring in modern society are being proposed on the base of geo-information systems solutions.

P. 13–19

UDC 342.6

M. M. Orlov, V. V. Halep, O. I. Shapovalov

Modes of action of Interior Troops in the event of a mass confrontation of citizens in the event of inter-ethnic conflict

Reasonable methods of action of internal forces in the event of a mass confrontation of citizens in the event of inter-ethnic conflict . This brief description of the system of regional government entities conflict and internal troops and block multilevel barrage of obstacles that are part of combat formations of troops.

P. 20–27

UDC 355.351

I. F. Rolin

Justification of the main structural and functional characteristics of the Ukraine National Guard group logistic support system

On the basis of the known principles of logistic support of units actions, principles of supplies management theory, taking into account operational-tactical and military-economic requirements to the National guard of Ukraine groups during operational actions, the technique of justification of the main structural and functional characteristics of logistic support system of the specified group has been developed.

P. 28–35

УДК 356.167

**В. И. Пеньков, Т. А. Сутюшев,
Ю. Г. Шкорбатов**

Исследования нагрузки личного состава при преодолении полосы препятствий

Приводятся результаты исследования нагрузки личного состава при преодолении полосы препятствий. Рассматриваются возможности полосы препятствий как учебно-тренировочного комплекса. Предлагаются подходы к расширению ее возможностей для отработки задач общевоинской подготовки.

С. 36–40

УДК 331.101.2:355.32

М. М. Медвидь

Обоснование необходимости обучения специалистов по направлению подготовки (специальности) “Управление персоналом и экономика труда” в Академии Национальной гвардии Украины

Для поиска путей стимулирования наемных работников к служебно-боевой деятельности при отсутствии достаточных условий гарантированного комплектования военных должностей обоснована необходимость обучения специалистов по направлению (специальности) “Управление персоналом и экономика труда” в Академии Национальной гвардии Украины.

С. 41–45

УДК 356.167

**V. I. Penkov, T. A. Sutiushhev,
Yu. H. Shkorbatov**

Personnel loading research when overcoming obstacle course

Results of researches of personnel loading when overcoming obstacle course have been given, possibilities of obstacle as educational-training complex have been considered, approaches expansion of its opportunities for working off general preparation problems have been offered.

P. 36–40

UDC 331.101.2:355.32

M. M. Medvid

Justification of the experts training need in the direction (specialty) “Human Resource Management and Labour Economics” in Academy of National Guard of Ukraine

In a section of searching ways of employees stimulation for service and combat activity with lack of sufficient conditions of the guaranteed completing of military positions it has been proved the experts training need in the direction (specialty) “Human resource management and labor economics” in Academy of National guard of Ukraine.

P. 41–45

А н н о т а ц и и

A n n o t a t i o n

УДК 355.233.22 - 611.85

UDC 355.233.22 - 611.85

А. А. Моргунов

O. A. Morhunov

Усовершенствование физической подготовки правоохранителей МВД Украины на начальном этапе обучения

Improvement of legal guard Ukraine MIA physical training on initial period education

Рассмотрена актуальная проблема физической подготовки курсантов МВД Украины в начальном периоде обучения. Предлагаются современные пути решения проблемы, обозначены цели и задачи. Приведены основные условия для улучшения физической подготовки как основного критерия готовности к выполнению поставленных задач.

The actual problem of legal guard Ukraine MIA physical training at initial period of the education is considered. Modern ways of the decision of the problem are offered, purposes and problems are marked. The main conditions for improvement physical training as the main criterion to readiness to performing the delivered problems are brought.

С. 46–49

P. 46–49

УДК 5433

UDC 5433

Г. А. Дробаха, В. В. Обрядин,
Г. Н. Мирошниченко, П. В. Пистряк,
Р. А. Гончар, Л. В. Розанова

H. A. Drobakha, V. V. Obriadin,
H. M. Miroshnychenko, P. V. Pistriak,
R. O. Honchar, L. V. Rozanova

Моделирование служебно-боевой деятельности группировки сил охраны правопорядка с помощью математического аппарата стохастических сетей открытого типа

Official-Combat Activity Group of Law and Order Guard Power modeling by means of mathematical device of the stochastic networks of the open type

Предложено использование математического аппарата стохастических сетей открытого типа с целью определения показателя эффективности служебно-боевого применения объединенной группировки сил охраны правопорядка. Представлена методика определения элементов матрицы вероятностей передач плотности потока событий (противоправных актов) по узлам (военным частям) стохастической сети (района проведения антитеррористической операции).

Offered use the mathematical device of the stochastic networks of the open type for the reason modeling official-combat activity of the united group of law and order guard power. The Presented methods of the matrix element determination of probability of the issues to density of the flow противоправных acts on nodes (the military parts) to stochastic network (the region of the undertaking антитеррористической to operations (ATO) by group of power law and order guard).

С. 50–58

P. 50–58

А н н о т а ц и и

A n n o t a t i o n

УДК 159.9.072-355.33

UDC 159.9.072-355.33

А. С. Колесниченко, С. А. Горельшев,
Н. А. Казьянина

O. S. Kolesnichenko, S. A. Horelyshev,
N. A. Kazyanina

Комплексный подход к оценке психологической готовности военнослужащих внутренних войск МВД Украины для деятельности в экстремальных условиях

Integrated approach evaluation of psychological preparedness to military of Interior Troops of Ukraine MIA to work in extreme conditions

Представлен комплексный подход определения уровня психологической готовности. Авторами приводятся результаты собственного экспериментального исследования психологической готовности военнослужащих внутренних войск МВД Украины для служебно-боевой деятельности в экстремальных условиях.

The paper presents an integrated approach determining the level of psychological preparedness. The authors present the results of their own experimental research of psychological preparedness military of the Interior Troops MIA of Ukraine for combat activities in extreme conditions.

С. 59–64

P. 59–64

УДК 159.922

UDC 159.922

А. Н. Желаго, В. И. Пасичник

A. M. Zhelago, V. I. Pasichnyk

Обоснование способа осуществления психологического мониторинга успешности профессионального становления командира подразделения внутренних войск

Ground of method of realization of the psychological monitoring of success of the professional becoming of Interior Troops subdivision commander

Конкретизированы сущность психологического мониторинга успешности профессионального становления командира подразделения и актуальность его реализации в практике войск. На основании определенных показателей и критериев профессионального становления командира подразделения внутренних войск по конвоированию, экстрадиции и охране подсудимых обоснован способ осуществления психологического мониторинга успешности процесса профессионализации указанного специалиста на стадии самостоятельной профессиональной деятельности.

Essence of the psychological monitoring of success of the professional becoming of commander of subdivision and actuality of his realization are specified in practice of troops. On the basis of certain indexes and criteria of the professional becoming of commander of subdivision of internal troops from escorting, экстрадиции and guards of defendant is reasonable method of realization of the psychological monitoring of success of process of профессионализации of this specialist on the stage of independent professional activity.

С. 65–71

P. 65–71